



Luzern, 24. September 2020

An lokale Medien

**SPERRFRIST: Donnerstag, 24. September 2020, 6.00 Uhr**

## **Medienmitteilung Taxito: Wiederaufnahme des Betriebs mit Schutzkonzept**

**Das Mitfahrsystem Taxito in der Region Willisau und Luthertal nimmt den Betrieb per Donnerstag, 24. September 2020 wieder auf. Wegen den aktuellen Corona-Zahlen hat der Verkehrsverbund Luzern (VVL) zusammen mit der Taxito AG Verhaltensregeln zum Schutz von Fahrern und Mitfahrern erarbeitet. Diese erlauben nun einen Betriebsstart. Taxito ergänzt im Napfgebiet und in Grossdietwil das Grundangebot des öffentlichen Verkehrs.**

Aufgrund des Corona-Virus hatte der Verkehrsverbund Luzern (VVL) das Mitfahrsystem Taxito Mitte März 2020 ausser Betrieb setzen müssen. Damit reagierte der VVL auf den Entscheid des Bundesrats, mit einem Lockdown die weitere Verbreitung des Corona-Virus tiefzuhalten.

Nun erfolgt per Donnerstag, 24. September 2020 die Wiederinbetriebnahme von Taxito im Napfgebiet. «Zum gesundheitlichen Schutz der Taxito-Fahrenden und Nutzenden haben wir Verhaltensregeln erarbeitet. Sie richten sich grundsätzlich nach den Empfehlungen im öffentlichen Verkehr, wurden jedoch spezifisch für das Taxito-Angebot erweitert», erklärt VVL-Mediensprecher Romeo Degiacomi.

Die Verhaltensregeln sind an jeder Taxito-Haltestelle gut einsehbar und zeigen die wichtigsten Empfehlungen mit Piktogrammen. Sie können auch online abgerufen werden. Im Falle eines positiven Corona-Befunds ist es möglich, betroffene Personen dank des bereits etablierten Registrierungsprozesses rasch zu verständigen. Grundsätzlich gilt bei Taxito-Fahrten:

- Maskenpflicht für Taxito-Passagiere ab 12 Jahren
- Maximal 2 Taxito-Passagiere pro Fahrzeug, welche auf der Rückbank Platz nehmen
- Hygienevorschriften beachten, Hände regelmässig waschen
- Die Mitnahme oder Mitfahrt kann abgelehnt werden, wenn die Hygieneregeln nicht eingehalten werden können.

### **Einfachere Nutzung**

Im Zuge der Wiederaufnahme wurden sämtliche Taxito-Informationstafeln grafisch überarbeitet und erneuert. Damit ist Taxito für Erstnutzer noch einfacher verständlich. Der Preis von 2.90 Franken pro Fahrt entspricht einer Einzelfahrt mit dem öV. Je die Hälfte des Fahrpreises geht an den Autofahrenden sowie an Taxito und den Verkehrsverbund Luzern. «Wir sind froh, dass wir nun das beliebte Mitfahrsystem im Napfgebiet wieder anbieten können», sagt Degiacomi.

## Zu Taxito

Seit Juni 2015 ist im Napfgebiet in den Gemeinden Luthern, Zell sowie der Stadt Willisau das innovative Mitfahrsystem Taxito erfolgreich im Einsatz. Der Point in Grossdietwil wurde per Dezember 2019 ins Netz integriert. Vor der coronabedingten Abschaltung nutzten im Netz Luthern pro Monat rund 100 Personen Taxito.

Taxito ergänzt das öV-Angebot in ländlichen Regionen. In diesen stellt die tiefe Nachfrage eine grosse Herausforderung beim öV-Angebot dar. Mit Taxito kann die Mobilität in dünn besiedelten Gebieten weiter verbessert und vorhandene Kapazitäten im Individualverkehr der Allgemeinheit zugänglich gemacht werden. Taxito wird durch den VVL finanziert.

## Weitere Infos

- Link: [www.vvl.ch](http://www.vvl.ch)
- Weitere Infos zu Taxito: [www.vvl.ch/taxito](http://www.vvl.ch/taxito)
- Taxito AG [www.taxito.com](http://www.taxito.com)

## Auskünfte

**Romeo Degiacomi**, Mediensprecher Verkehrsverbund Luzern

Telefon direkt: 041 228 47 23      Email: [romeo.degiacomini@vvl.ch](mailto:romeo.degiacomini@vvl.ch)

erreichbar: Donnerstag, 24. September 2020, 9 bis 11 Uhr

**Martin Beutler**, Geschäftsführer Taxito AG

Telefon direkt: 078 885 68 25      Email: [martin.beutler@taxito.com](mailto:martin.beutler@taxito.com)

erreichbar: Donnerstag, 24. September 2020, 9 bis 11 Uhr